株式会社ヤマハミュージッククラフト秋田

わたしたちはこんな会社です!!

わたしたちは、1950年に秋田県産の杉・ブナ材の製材販売に始まり、 それから程なくしてヤマハや家具メーカーへの木工部材供給を開始、約 70 年超に渡って木工部材を製造・供給してきた木工加工のエキスパ ートです。1988年にヤマハグループの一員となって以降、加工の質を 高め、ピアノだけでなくマリンバ・ギター等の部材製造も開始。今日、計 14 樹種・約 900 品番の楽器木工部材をヤマハへ供給しています。





わたしたちの会社のココがスゴイ!!

グランドピアノを支える 3 本の脚、脚柱。ヤマハの日本製グランドピアノそ の全てにわたしたちが製造した脚柱が使われています。わたしたちは、長 年に渡って培ってきた、木材品質の良し悪しを見極める厳しい目利き、 環境変化で動いてしまう木材を動き難くする木材乾燥技術、木材を高 い精度で加工する匠の腕によって木材を使いこなし、高品質なピアノ木 工部材を供給し続けることで、文字通りヤマハのピアノを支えています。

先輩に聞いてみよう!!





入社したきっかけを教えてください!

元々学生の頃、音楽が好きでギターを弾いていましたが、就職活動の際に、ヤマハのグルー プ会社で、アコースティック楽器の木丁部品を製造している会社が北秋田市にあることを知 り、興味を覚えて応募しました。

2013年入社

仕事のやりがいは何ですか??



木材とは人間と同じで個性があり、同じ木材でも一つ一つが違います。従って扱う際には 色々と考えて手を出す必要がある、それが木材の面白さだと思っています。また様々な木 工機、最初は難しい部分もありますが、続けることで面白さを感じてくることが多いです。

企業情報

[代表者名] 髙田 素樹

[所在地] 秋田県北秋田市小又字堂ノ下 44-3

[TEL] 0186-75-2031 [設立] 1950年9月1日

[社員数] 57名

ピアノ木工部材を中心とした楽器木工部材の製造 [事業内容]

EXAMPLE



株式会社ヤマハミュージッククラフト秋田 YAMAHA MUSIC CRAFT AKITA CO., LTD.